

Brand in Bärnbach

Am Freitag der Vorwoche gegen 10 Uhr nachts brach in Bärnbach in der Stallhütte der Eheleute Josef und Elisabeth Molinari ein Brand aus, dem das zum Großteil aus Holz erbaute Objekt samt den Futter- und Brennstoffvorräten, ein Fahrrad und verschiedene Werkzeuge zum Opfer fiel. Das in der Stalle untergebrachte Vieh, bestehend aus drei Ziegen, einem Haushund und 18 Hühnern fand den Flammentod.

Am Brandplatze erschienen die Feuerwehren Bärnbach, Boitsberg-Stadt und Glasfabrik, Piber und Krems, die ein Uebergreifen der Flammen auf Nachbarobjekte verhinderten. Der Brandschaden von 20.000.— ist teilweise durch Versicherung gedeckt.

Unter dem Verdachte der Brandlegung wurde der Fleischhauer M. S. verhaftet und dem Landesgericht eingeliefert.